Die Schachgemeinschaft Porz trauert um

Wilfried Hilgert

Wilfried Hilgert verstarb am 11. November 2016 im Alter von 83 Jahren.

Neben einem außergewöhnlichen Leben in seiner Berufung als Immobilienunternehmer hat er 60 Jahre lang die Entwicklung der Schachgemeinschaft Porz als Spieler, Mannschaftsführer und vor allem als Mäzen gelenkt, wobei ihm die Förderung der Jugend immer sehr am Herzen lag. Über das Schachspiel hat er viele Menschen zusammengeführt und sich mit ihnen oft über gewonnene Meisterschaften gefreut. Wilfried Hilgert war seinen Spielern menschlich zugewandt und hat sie wohlwollend und zurückhaltend begleitet.

Wir werden sein Andenken bewahren.

Schachgemeinschaft Porz e.V.

Der Vorstand